

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass die zuständigen Stellen der Stadt Wien prüfen, dass am Parkplatz in der Schödlberggasse in der Nähe des SV Donau Wien im Zeitraum der Trainingszeiten der Nachwuchsmannschaften des SV Donau Wien (von etwa 18:00-20:00 Uhr) eine Möglichkeit geschaffen wird, dass Personen mit Ihrem KFZ die Kinder vom Training abholen können.

Begründung

Leider führte das Fahrverbot am Weissauweg zu keiner Verbesserung der Lärmentwicklung, da trotz vorhandenem Fahrverbot und vorhandener Schrankenanlage (siehe Abbildungen) zahlreich Fahrzeuge in den Weissauweg einfahren, teilweise bis zum Fußballplatz durchfahren, um die Kinder vom Training abzuholen. Während des Wartens auf die Kinder lassen, speziell in der kalten Jahreszeit, zahlreiche Eltern den Motor laufen, bis die Kinder eingetroffen sind. In den wärmeren Monaten wiederum lassen einige Abholer die Musik im Auto aufgedreht und verursachen auch somit unnötigen Lärm.

Leider führten Gesprächsversuche zwischen einzelnen Anrainern und Lenker der unerlaubt in den Weissauweg eingefahrenen und geparkten KFZ zu keinem Erfolg. Das Fahrverbot wird schlicht ignoriert. Ein oft gehörtes Argument ist, dass es in diesem Zeitraum keine entsprechende Parkmöglichkeit gibt, um die Kinder vom Training abholen zu können.



Wolfgang DUSEK, PhD
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann